

Warendorf – Die Küche

Geschäftsbetrieb läuft weiter

Dienstag, 12.03.2019

Wie bereits berichtet, hat Warendorf – Die Küche GmbH am gestrigen Montag, den 11. März, aufgrund von Liquiditätsschwierigkeiten einen Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens über das eigene Vermögen gestellt. Nun meldet sich der vom Amtsgericht Münster zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellte Sanierungsexperte Stefan Meyer (Foto) von der Pluta Rechtsanwalts GmbH zu Wort: „Wir verschaffen uns zunächst einen Überblick über die wirtschaftliche und rechtliche Situation, um den Geschäftsbetrieb zu stabilisieren. Die Auftragsbücher sind sehr gut gefüllt und die Mitarbeiter motiviert. Das sind gute Grundvoraussetzungen für die kommenden Wochen und die beabsichtigte Restrukturierung des Unternehmens.“

Wie es in der Pressemitteilung weiter heißt, konnten trotz einer positiven Entwicklung die ambitionierten, aber notwendigen Umsatzziele für das Jahr 2018 nicht erreicht werden. In den ersten beiden Monaten des Jahres 2019 lag der Auftragseingang deutlich über dem Vorjahr. Die Gesellschafter haben die Entwicklung bisher immer positiv begleitet und die erforderlichen Mittel bereitgestellt. Seit Ende des vergangenen Jahres konnte allerdings kein Konsens über die weitere Finanzierung der notwendigen Investitionen gefunden werden. Daraufhin wurde ein Investorenprozess gestartet, der jedoch in der Kürze der Zeit nicht zum Abschluss gebracht wurde.

Die Warendorf - Die Küche GmbH beschäftigt rund 110 Mitarbeiter. Deren Gehälter sind über das Insolvenzgeld für drei Monate gesichert. „Unser Ziel ist es, einen Investor zu finden“, so Rechtsanwalt Meyer weiter.

Die Vertriebsgesellschaft Warendorf Retail GmbH mit Sitz in Köln ist nicht von der Antragstellung betroffen.

Geschäftsbetrieb läuft weiter

Links

- [Pluta Rechtsanwalts GmbH](#)
- [Warendorf – Die Küche GmbH](#)